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XVI LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 11 DEL 12/02/2021  

 

GROSJACQUES Giulio (Presidente)  (Presente) 

ROSAIRE Roberto (Vicepresidente)  (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario)  (Presente) 

FOUDRAZ Raffaella    (Presente) 

GANIS Christian    (Presente) 

JORDAN Corrado     (Presente) 

ROLLANDIN Augusto    (Presente) 

 

 

 Partecipano i Consiglieri: AGGRAVI, BACCEGA, BRUNOD, CARREL, 

CHATRIAN, GUICHARDAZ, MANFRIN, MARGUERETTAZ, PERRON, PLANAZ, 

RESTANO e TESTOLIN. 

 

Assistono alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione e Laura COLANTUONO, funzionario della medesima Struttura. 

Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

 

La riunione è aperta alle ore 14:35, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Audizione dell'Assessore all'istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e 

partecipate, Luciano CAVERI e dell'Amministratore unico, Dott. Filippo ROLANDO, e 

del Direttore Generale, Dott. Stefano SILVESTRI, della Casino de la Vallée Spa, in merito 

all'analisi del nuovo piano di concordato presentato da CAVA Spa e all'ipotesi di ripresa 

dell'attività della Casa da gioco, alla luce del perdurare della pandemia. 

 

*     *     * 

Il Presidente GROSJACQUES, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 781 

in data 4 febbraio 2021. 

Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 
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AUDIZIONE DELL'ASSESSORE ALL'ISTRUZIONE, UNIVERSITÀ, POLITICHE 

GIOVANILI, AFFARI EUROPEI E PARTECIPATE, LUCIANO CAVERI E 

DELL'AMMINISTRATORE UNICO, DOTT. FILIPPO ROLANDO, E DEL 

DIRETTORE GENERALE, DOTT. STEFANO SILVESTRI, DELLA CASINO DE LA 

VALLÉE SPA, IN MERITO ALL'ANALISI DEL NUOVO PIANO DI CONCORDATO 

PRESENTATO DA CAVA SPA E ALL'IPOTESI DI RIPRESA DELL'ATTIVITÀ 

DELLA CASA DA GIOCO, ALLA LUCE DEL PERDURARE DELLA PANDEMIA. 

 

* * * 

L'Assessore all'istruzione, università, politiche giovanili, affari europei e partecipate, Luciano 

CAVERI, il dirigente del Dipartimento società e enti partecipati, Valter MOMBELLI, e 

l'Amministratore unico, Dott. Filippo ROLANDO, e il Direttore generale, Dott. Stefano 

SILVESTRI, della Casino de la Vallée Spa, prendono parte alla riunione alle ore 14.35. 

* * * 

 

Il Presidente GROSJACQUES introduce l'audizione che nasce da una richiesta del 

Gruppo consiliare della Lega Valle d'Aosta in ordine alla situazione della Casa da Gioco, con 

riferimento al nuovo piano concordatario e alle iniziative che la Casa da Gioco intende 

mettere in atto per una futura apertura, che tutti auspicano sia la più vicina possibile. 

 

Il Dott. ROLANDO riferisce in merito alle criticità evidenziate dal Commissario 

giudiziale nel piano di concordato presentato dalla Casino Spa che riguardano, in particolare, 

la compatibilità con il rischio Covid e il relativo impatto pandemico sulla durata del piano 

stesso, la voce relativa ai fondi rischi che il Commissario ritiene ridondanti e alcuni crediti e 

partite contabili sulle quali non ritiene vi sia evidenza del pagamento. 

Fa presente che, a seguito di un incontro avuto con il Commissario giudiziale nel corso 

del quale sono stati chiariti i punti in questione, si procederà ad apportare quanto prima alcune 

modifiche al piano di concordato, prevedendo quindi di allungare di un anno il piano dei 

pagamenti e di indicare come data convenzionale di partenza dello stesso quella del 1° luglio 

2021. 

Esprime alcune valutazioni in ordine agli immobili no core che costituiscono 

patrimonio della società e che al momento non sono funzionali all'attività dell'azienda. 

Rende noto che nei pochi mesi, nel corso dell'anno 2020, in cui è potuta rimanere 

aperta, l'azienda è comunque stata in grado di generare cassa e che, quindi, a livello di 

risultato operativo, si registra una perdita molto modesta, fatto che ritiene metta in evidenza 

che vi è stata una ristrutturazione in termini sostanziali dell'azienda. 

 

* * * 

I Consiglieri ROSAIRE e CARREL prendono parte alla riunione alle ore 14.40. 

* * * 
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L'Assessore CAVERI riferisce in merito all'intenzione da parte dell'Amministrazione 

regionale di dotarsi di una consulenza giuridica che consenta all'azionista di meglio chiarire 

gli scenari che si prospettano nel prossimo futuro rispetto alla tematica in oggetto. 

Ritiene rassicurante il fatto che, nei pochi mesi di apertura, la redditività della Casa da 

Gioco sia stata soddisfacente e che si sia raggiunto il risultato della riduzione dei costi 

aziendali.  

Evidenzia la necessità di intavolare una interlocuzione politica con il Governo 

nazionale che metta chiarezza rispetto alla questione dei ristori alla Casa da gioco da parte 

dello Stato, allo sblocco dei confini fra le regioni che consenta alla clientela (che proviene 

prevalentemente dal Piemonte e dalla Lombardia) di raggiungere il Casino di Saint-Vincent, 

all'esigenza di poter derogare al coprifuoco fissato alle ore 22:00 - tenuto conto che l'attività 

della Casa da Gioco si svolge soprattutto di sera e di notte - e alla necessità di non considerare 

l'attività della Casa da gioco a rischio sanitario medio-alto, ritenendo che questa sia una 

preclusione non del tutto giustificata dal punto di vista scientifico-sanitario in quanto, con le 

misure di sicurezza e con la distanziazione, l'entrata nella Casa da Gioco non comporta i rischi 

segnalati dalle Autorità sanitarie. 

Fa presente che l'azionista, tenuto conto anche dell’andamento del concordato e della 

sua omologa, nei mesi a venire sarà chiamato a svolgere un'attenta riflessione riguardo 

all'individuazione di una strategia di ripartenza dell'attività, alla futura governance della 

società e alla modernizzazione delle strumentazioni dei tavoli di gioco, da valutare con i 

tecnici del settore, per essere pronti ad effettuare un salto di qualità nell'offerta di gioco. 

Sottolinea l'importanza di rilanciare le attività del territorio, soprattutto quelle di Saint-

Vincent, che soffrono particolarmente non solo per la chiusura imposta dal Governo nazionale 

per l'emergenza sanitaria a bar e ristoranti, ma anche per la totale assenza dei flussi turistici 

anche generati dall'attività del Casino. 

 

Il Presidente GROSJACQUES chiede informazioni in merito agli adeguamenti delle 

strutture della Casa da gioco messi in atto per mettere in sicurezza sia i clienti sia i dipendenti 

del Casino in vista della prossima riapertura. 

 

Il Dott. SILVESTRI riferisce in merito al protocollo sanitario adottato dall'azienda per 

garantire la sicurezza all'interno dei locali della Casa da gioco sia per la clientela che per i 

dipendenti. 

 

Il Dott. ROLANDO fornisce chiarimenti in merito all'attuale situazione finanziaria 

della società, all'ammontare delle decadi versate alla Regione in ottemperanza alle 

disposizioni del disciplinare e alla previsione dell'estinzione del debito pregresso ai creditori 

sulla base di quanto indicato nel piano di concordato.  

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ chiede quale sia il numero dei dipendenti della 

Casino de la Vallée, quale sia il costo mensile riferito alla cassa integrazione erogata ai 

dipendenti nel periodo di chiusura dell'azienda e ulteriori dettagli in merito all'ammontare, 

scorporato per l'anno 2020, delle decadi versate e del gettito fiscale pagato dalla società. 
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Esprime perplessità in ordine ad una eventuale ipotetica messa in vendita degli 

immobili no core facenti parte del patrimonio della Casino de la Vallée Spa al valore delle 

perizie indicate nel piano di concordato. 

Chiede se l'Amministratore unico sia eventualmente orientato, in caso di future 

necessità che potrebbero sopraggiungere per l'azienda, a richiedere un intervento finanziario 

del socio Regione per chiudere la procedura di concordato per salvaguardare l'azienda e i suoi 

dipendenti e se abbia intenzione di intraprendere un’azione di responsabilità nei confronti dei 

precedenti amministratori della società. 

 

Il Dott. ROLANDO comunica che il numero dei dipendenti del Casino è sceso a 357 e 

quello dell'albergo a 58, anche in virtù dei molti pensionamenti che ci sono stati negli ultimi 

anni, che, unitamente al fatto di aver riportato all'interno dell'azienda lo svolgimento di alcune 

attività che prima venivano esternalizzate, hanno permesso di ottenere una forte riduzione dei 

costi aziendali. 

Riferisce in merito alla necessità di aggiornare il sistema informativo, i centralini 

telefonici e le procedure informatiche all'interno dell'azienda. 

Esprime alcune considerazioni in ordine alla mancanza, al momento attuale, di una 

redditività degli immobili no core strettamente connessa all'attività della Casa da gioco. 

 

Il Consigliere MARGUERETTAZ rileva che dalle relazioni del Collegio Sindacale si 

evincono rilievi formulati rispetto ad una individuazione fiduciaria, piuttosto che rispettosa 

della legge regionale vigente, nell'incarico dato a vario titolo dall'Amministratore unico a 

professionisti nello svolgimento dell'attività. 

 

* * * 

Alle ore 16.00 il Consigliere GANIS abbandona l'Aula e delega il Consigliere MANFRIN a 

sostituirlo. 

* * * 

 

Il Dott. ROLANDO fornisce chiarimenti sugli aspetti evidenziati dal Consigliere 

Marguerettaz con riferimento alla designazione dei professionisti da lui incaricati. 

 

Il Consigliere AGGRAVI ringrazia gli intervenuti per le informazioni rese, che hanno 

permesso ai Commissari di verificare l'andamento della situazione della Casa da gioco. 

Ritiene che la procedura concorsuale permetta di avere una visione trasparente e 

monitorata, sotto il controllo terzo da parte del tribunale, della situazione del complesso 

Dossier Casino. 

 

* * * 

Alle ore 16.15 l'Assessore CAVERI, il dirigente MOMBELLI, l'Amministratore unico della 

Casino Spa, Dott. ROLANDO, e il Direttore generale della Casino Spa, Dott. SILVESTRI, 

abbandonano l'Aula consiliare. 

* * * 
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La Commissione prende atto delle informazioni ricevute nel corso dell'audizione. 

 

Il Presidente GROSJACQUES chiude la seduta alle ore 16.15. 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

        

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

  

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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